



Ulrike Mendler und Roman Schadt von CrossFit übergaben an Kerstin Stadler den Spendenscheck

14.08.2017 16:52 CEST

## CrossFit Leipzig lebt den Community Gedanken: Mitglieder sammeln für Bärenherz

Anlässlich des vierten Jubiläums von CrossFit Leipzig wurde eine Spendenaktion für das Kinderhospiz Bärenherz initiiert. Viele Mitglieder beteiligten sich großzügig, so dass am 9. August Ulrike Mendler und Roman Schadt von CrossFit eine Spende in der Höhe von 1.000 Euro überreichen konnten.

Wir sind begeistert. Herzlichen Dank dafür!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Kerstin Stadler**

Spenden

[spenden@baerenherz-leipzig.de](mailto:spenden@baerenherz-leipzig.de)

0341 / 350 16 314